

Promueve FIRA el Financiamiento a Proyectos Productivos con Impacto Social en Sonora

Hermosillo, Sonora, a 6 y 7 de marzo del 2019.- Con la finalidad de dar a conocer los resultados alcanzados por FIRA en el ejercicio 2018 así como las proyecciones para 2019, el Director General de la Institución, Rafael Gamboa Gonzalez, se reunió con el sector empresarial y directivos de los intermediarios financieros que operan con FIRA en este estado.

Durante la reunión, se enfatizó que la labor de FIRA continuará centrada en la implementación de diversos esquemas para facilitar el impulso de las empresas a través de sus productos financieros con enfoque en el desarrollo de proveedores.

Presente de igual manera en esta reunión, el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Acuicultura del estado, Jorge Guzmán Nieves, recalcó que continuarán con una estrecha coordinación entre ambas instituciones para la implementación de proyectos estratégicos que beneficien a pequeños y medianos productores y empresas.

A lo largo de su visita, el Dr. Rafael Gamboa se reunió con el Director General de la empresa Videxport S.A de C.V., Gilberto Salazar Escoboza, en el campo El Arenoso de Guaymas, que cuenta con 760 hectáreas (ha) de sandía y pimientos, así como 540 has. de vid mesa, innovando en el uso de acolchado y macro túnel.

Dentro del recorrido se mencionaron los principales beneficios que proporcionan a los trabajadores que laboran en el campo y empaque, entre ellos: viviendas especiales para madres solteras, guarderías y escuela para sus hijos, dormitorios con clima controlado, consultas médicas y dentales gratuitas, lavandería, psicólogo, asesoría nutricional, áreas de esparcimiento diversas, comedor y alimentación gratuita. Esta empresa, cuenta actualmente con líneas de crédito en operación y autorizadas por disponer.

Posteriormente se sostuvo una presentación con la Sofom, Liquidez Corporativa S.A. de C.V., en donde esta entidad financiera presentó su plan de negocios que contempla la solicitud de una línea de operación directa con FIRA, así como concretar la gestión de líneas en trámite con la banca de primer piso.

Más tarde se mantuvo una reunión en la empresa Quinta San Fabián Acuacultores, S.P.R. de R.L. de C.V., ubicada dentro del Parque Acuícola Cruz de Piedra, en Empalme, Sonora, que cuenta con 130 ha de espejo de agua para el cultivo de camarón, además de áreas de maternidad. Durante el presente año se encuentra en gestión un crédito refaccionario para incrementar su área productiva en 40 ha más de espejo de agua.

Para concluir el primer día de trabajo, se visitaron tres puntos de venta de la empresa Tiendas de Autoservicio del Norte S.A. de C.V., en compañía de su Director General y fundador, Sr. Servando Carbajal Ruíz. En 2017 logró consolidar su plan de expansión con un crecimiento exponencial, dentro del cual destaca el apoyo financiero de FIRA para la apertura de 32 tiendas adicionales y llegar a un total de 78 establecimientos ubicados en el Estado de Sonora.

La cadena contribuye a dinamizar la economía de la región manteniendo más de 2,500 empleos directos y 15,000 indirectos, arraigando con esto a la población en sus localidades, con presencia en 11 Municipios. Cabe destacar que el 42% de sus compras son a proveedores de los sectores agropecuario y pesquero, además de 150 proveedores regionales del sector agroalimentario de un total de 250.

Continuando con la gira de trabajo, el día 7 de marzo se visitó a la empresa Agrícola Alta Pozo Manuel S.A. de C.V. donde se destacó el uso de diversos sistemas de cultivo para la vid mesa, como el emparrado español y pérgolas de acero. Durante la visita se hizo mención de las diversas certificaciones con las que cuenta la empresa, como Fair Trade y Empresa Libre de Trabajo Infantil, asimismo comentaron estar en vías de ser una Empresa Socialmente Responsable y destacaron las buenas condiciones laborales con las que cuentan los trabajadores.

Para concluir esta gira de trabajo se visitó también en Campo El Porvenir, la empresa Productora de Nuez S.P.R. de R.L., en dicho campo, cuentan con 1,000 ha de nogal y 600 ha de garbanzo, donde se explicó el manejo de ambos con el uso de riego tecnificado en su totalidad.

Por parte de FIRA, acompañaron en las reuniones al Director General de la institución, el Director General Adjunto de Coordinación de Regionales, el Director Regional en el Noroeste, el Subdirector Regional de Promoción en el Noroeste, el Residente Estatal de Sonora y los Agentes de FIRA en Guaymas y Hermosillo.